

やっぱり今年も

Super

3

令和5年4月17日
立川市立第三小学校
校長 田村 聡

1年生、給食がはじまります&献立



今日から1年生も給食がはじまります。白衣に着替えて、当番活動開始です。4時間目終了近くから、そこはかたなく緊張感が漂ってきます。「いいにおいがしてきたぞ」「食べきれるかな」「おかわりできるかな」ドキドキ。

そうです。まずは、石鹸でよく手を洗うところからが給食開始のお作法です。

よ〜くゴシゴシ洗ったかな。



幼稚園や保育園で、準備をし慣れているのでしょうか。なんだか手際がいいので、驚いてしまいました。





栄養士さんも、配膳の様子が気になります。



金曜日は、うまく写真が提供できなかったのですが、今日は、こちらから献立を紹介します。

『ミルクパン マカロニグラタン 野菜のスープ煮』
が、今日の給食の献立です。

いただきます。



あやしい雲行き、1年下校時に雨や雷は大丈夫でしょうか。廊下で下校時の注意についての相談をしています。おちおち給食も食べてもらえません。でもこれは1年担任に限ったことではありません。小学校では各学年とも同じ状況、非常にせわしい給食指導の時間帯です。食べるのがはやいのは、職業病です。